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～校 訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～
｢学び合い 支え合い 高め合い｣

2月13日(日)に西仙
北支所の駐車場で行わ
れた｢第15回刈和野ど
んと焼き｣行事で使われ
た天筆は、本校の1年
生の皆さんが制作した
ものです。
2月2日(水)の6校時、

1年生の皆さんは、色
鮮やかな天筆に、思い
のこもった願い事を一
生懸命、そして丁寧に
書きました。
願い事の一番は、や

っぱり「疫病退散（コ
ロナの収束）」のようで
した。他には「学力向
上」「部活勝利」が多か
ったようです。
これらの願い事が、

どんと焼きの火で、神
様のいる天まで届いてくれることを心から願
っています。

2月4日(金)の1年生
の総合的な学習の時間
では、自分たちが調べ
ている｢雄物川｣｢雄清水
･雌清水｣｢強首地震｣｢戊
辰戦争｣｢強首温泉｣｢強
首白菜｣｢地域発信｣など
の課題について、それ
ぞれのグループごとに
地域の方をゲストティ
ーチャーとしてお招き
しての授業でした。
子どもたちは、普段

の授業ではなかなか見
たり聞いたりすること
ができない貴重な物や
お話に、目を輝かせて
参加していました。ゲ
ストティーチャーの皆
様も、子どもたちの真
剣に話を聞く態度や積極的に質問したり意見
を述べたりする姿に、大変感心されていまし
た。
今回の授業を機会に、さらにこの地域への

関心が高まってくれればと願っています。

今年度、ICTの活用
に力を入れている西仙
北中ですが、2月9日
(水)、 ICT委員会が主
催してPC入力の速さ
を競う｢第1回タイピ
ングコンテスト｣が行
われました。
多目的ホールを会場

に全校生徒が見守る
中、それぞれの学級か
ら選ばれた腕自慢が3
チームごとに予選を行
い、それぞれの1位と
瀧澤先生(名人)が、対
戦するという企画で
す。この対戦の様子は、
3つのディスプレーに
表示されましたので、
白熱した競い合いに、
まるでeｰsportsのよ
うな盛り上がりでした。
それにしても、この1年間で西仙北中生の

タイピングは格段に上手になりました。これ
からのIT社会では必ずや必要とされる力だと
思います。(対戦の詳細は本校ブログで)

2月9日(水)、今年
度2回目の学校評議
員会が行われ、3名
の評議員の出席をい
ただきました。お忙
しい中、誠にありが
とうございます。
最初に5校時の全て

のクラスの授業をご
覧いただき、その後、
子どもたちや校内の
様子、先日行った学
校評価の結果などに
ついて、ご意見やご
感想をたくさんいただきました。
評議員の皆さんからは「子どもたちが違和

感なくPCを使っている」「校舎がとてもきれ
いに感じる」「家の雪寄せをがんばっている
西仙北中生も見かける」などのお話をいただ
きました。
今回いただいた貴重な意見は、今後の学校

運営に生かしていきたいと思います。

ホームページ･ブログもご覧ください(随時更新)



○令和３年度｢大仙市スポーツ賞｣
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空 手 道 佐藤

３月の主な行事予定
日 曜 教 育 計 画

１ 火 後期期末テスト(2/25から延期)

３ 木 刈和野駅展示用の綱よい作業(2年生)

藤本スクールカウンセラー来校

８ 火 公立高校一般選抜学力検査

１･２年実力テスト

９ 水 ３年生を送る会

ＰＴＡ会計監査＆役員会

１１ 金 公立高校一般選抜追検査

卒業式予行

１２ 土 第10期生奏星学年「卒業式」(午後)

１４ 月 3月12日の振替休業日

１５ 火 1年生主催のテーマ集会

西仙北小学校卒業式

１６ 水 公立高校一般選抜合格発表

１８ 金 令和３年度「修了式」

公立高校一般選抜追々検査(コロナ陽性者等対象)

１９ 土 大曲仙北地区吹奏楽スプリングコンサート

２０ 日 （両日のいずれか：中仙ドンパル)

２１ 月 春分の日(祝日)

２２ 火 春季休業開始(～4/4)

２３ 水 公立高校２次募集面接等実施日

２５ 金 公立高校２次募集合格発表

２６ 土 大曲農業高校入学説明会

２８ 月 大曲仙北内高校(大農除く)入学説明会

２９ 火 離･退任式(1･2･3年生全員出校)

３０ 水 新入生一日入学

2月10日(木)の午後
より、来年度入学予定
の西仙北小6年生の皆
さんが体験入学で来校
し、中学生のお兄さん、
お姉さんたちと一緒に
授業を受けたり、学校
や部活動の紹介イベン
トに参加したりしなが
ら、西仙北中の雰囲気
を味わいました。
小学生の皆さんは、

授業では少々緊張した
面持ちでしたが、中学
生の優しいアドバイス
もあり、徐々に雰囲気
にも慣れ、楽しく学習
に臨んでいました。
体育館で行われた部

活動紹介では、中学生
による各部のパフォー
マンスを、興味いっぱ
いの眼差しで見つめて
いました。
また、この日は新入

生保護者説明会も同時
に実施し、多くの保護者の皆様からお越しい
ただきました。特に初めてのお子さんが入学
する保護者の皆様にとっては、興味深いお話
が多かったのではないでしょうか。
とても元気があって、期待に胸を膨らませ

ている新入生の入学が今から楽しみです。今
回の体験入学のためにいろいろと準備をがん
ばってくれた1･2年生の皆さん、ありがとう
ございました。いい先輩になれそうですね。

2月16日(水)、藤本
スクールカウンセラー
による3年生を対象に
した講話会がありまし
た。
すでに卒業後の進路

が決まった人もいます
が、ほとんどの3年生
は、3月8日(火 )の一
般選抜のことで頭がい
っぱいだと思います。
毎日の学習をがんばっ
ていても、どこか不安
な気持ちになってしま
うのは誰でも一緒だと思います。
今回、スクールカウンセラーの先生から合

格するための秘訣として、｢心を"今"に向け
るためのマインドフルネス｣｢呼吸法｣｢スマイ
ルトレーニング｣｢ハイパワーポーズ｣などを
教えていただきました。今回のお話のおかげ
で、きっと一般選抜当日は全員が平常心で実
力を発揮してくれると思います。

2月16日(水)の放課
後に、今年度2回目と
なる｢大仙市中学生サ
ミット｣が行われまし
た。今回は、新型コ
ロナの感染拡大防止
のために、リモート
で行われました。
本校からは、生徒

会長の2年佐々木
さんと生徒会執行

部員の2年髙橋 さ
んが学校代表として
参加してくれました。
話合いでは、1回目に
課題となっていた｢市
内中学校一斉のあいさつ運動｣や｢SDGsへの
取組｣などが話題になりました。本校の2人
は他校生徒の意見に真剣に耳を傾けながら
も、自分の考えについては臆することなく堂
々と述べることができ、大変立派でした。
このような話合いが、市内中学生の心を寄

せ合うきっかけになってくれればと願ってい
ます。


